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　本日は計画停電の関係で急遽例会を昼に変更させていただきまして

、ご迷惑をお掛けしたことお詫び申し上げます。今後、災害の影響に

よりこのような形で予定したスケジュールを急遽変更する事態も考え

られます。その時は可及的速やかに判断をして皆様へお知らせ致しま

すので、何卒ご理解とご協力をお願い申し上げます。

　また、この災害のために今年度の地区やグループの事業も中止する

ものが出ておりまして、インターアクトの韓国研修、ライラ研修、そ

して第5グループのゴルフコンペも中止になりました。本当に日本経

済がおかしくなってしまうのではないかと危惧するところであります

。さて、災害から2週間となりました。少し前までは東京スカイツリ

ーが世界一の高さに到達したとか、青森新幹線の開通に、はやぶさの

グランクラスが発売開始10秒で売り切れた等、天に地に科学技術、人

の知恵、人智によって日本経済が少しは良い方向へいくのではないか

と思ったその矢先、3.11「東日本大震災」が起きまして、人智をはる

かに超えた自然の力と言うのをまざまざと見せつけられました。

マグニチュード9.0の巨大地震、15ｍとも20ｍともいわれる大津波、

絶対安全とされていた日本の原子力発電所が深刻な放射能漏れの状況

になり、毎日1千4百万世帯を巻き込む停電、そして76円台を付けた円

高、並ばないと入れられないガソリン、スーパーの商品棚から消えた

カップラーメンと飲み水など、地震災害の現状を並び挙げたらきりが

ありません。それこそ未曾有の事態が今、私たちの周りで現実に起こ

っております。

　しかし、悪い事ばっかり言っていると人間気持ちから体調を崩した

り、本当に病気になってしまうと言われております。そこで今日のブ

ックマークとしては、今回の地震後の対応で日本人の素晴らしさに世

界各国から称賛の声や励ましの言葉が届いておりますので、その言葉

をご紹介させて頂きます。

　まずは国連事務総長のコメント「日本は今まで世界で助けを必要と

している人達に対する最大の援助をしてきた国の一つだ。国連は日本

国民と共にある。今度は私達国連の番だ、我々は全力を尽くす」

会長あいさつ

行事予定

　　４月１４日　卓話・理事会

　　４月２１日　卓話・クラブ協議会③

　　４月２８日　結婚・誕生祝い

　　　　　　　 （時間変更）

第２３９１回　例会
２０１１.３.２４

大塚崇行　会長

事務所　　〒362-0035　埼玉県上尾市仲町1-8-31　新和エクセルビル303

ＴＥＬ/ＦＡＸ　048-775-7788　　

Ａｇ
ｅｏ

 Ｒｏｔａｒｙ Ｃｌｕｂ  Ａｇｅｏ Ｒｏｔａｒｙ Ｃ
ｌｕ

ｂ例会日　毎週木曜日　12：30～13：30

例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）

発行元　KWS

スマイル ３６,０００円

出席　　会員数　　３９　　　出席数　　２４

欠席　　欠席数　　１５　　　（％）　   ６１．５４

前々回確定　　　　　　　　　欠席数　　１１

修正（％）　　７２．５０　（Ｍ・Ｕ）　　８

　また逆に増えているクラブもありましたが、全

体的に見ればやはりあまり良くない状況です。

会員減っていく理由はそれぞれのクラブによって

異なると思うのですが、減っていく事と高齢化の

問題が盛んに話されていました。私たちのクラブ

は幸い年齢もばらけていて多少良いほうなのかな

と思ったりしました。

　私の仕事も3年前に息子にバトンタッチしまし

て譲った半年後にリーマンショックが起きました

。もちろん商売ですから何やっていても上手くい

くときもあるしいかないときもあります。

　私の息子も日本経済のいい時代に生まれ育って

悪い部分を見ていくのは中々大変だと思っていた

矢先にこの1000年に1度と言われるほどの地震が

おきました。

これもまた1つの試練として頑張って欲しいと願

っております。

　私は仕事の面では第一線を外れましたが、会社

の様子をだけはいつも見ています。

　今、日本全体が大変な状況ですがとにかくこの

ロータリークラブを通じて新しい時代を作ってい

きましょう。

　この異業種の皆さま方が集まるこのクラブは素

晴らしい力を持っていると思っています。

　これからも私は一生懸命勉強しながらロータリ

アンとして頑張っていきたいと考えております。

とにかく次年度は皆さまのご協力なくして成り立

ちません。

　ご協力、ご指導お願いしながら本日の私のご挨

拶を終わらせて頂きます。ありがとうございまし

た。

■大塚会長　被災された方々の一日も早い復興をお祈り致します。名取副

会長卓話ありがとうございます。誕生祝いありがとうございました。

■島村幹事　名取副会長卓話ありがとうございます。結婚・誕生祝いおめ

でとうございます。

■名取副会長　PETSの報告させていただきます。

■藤木会員　２月結婚祝いありがとうございます。

■萩原会員　2月誕生祝いありがとうございました。

大塚(信)会員　渡邉会員　齋藤(博)会員　富永会員　神田会員　村岡会員

齋藤(重)会員　加藤会員　井上(清)会員　藤村会員　野瀬会員　樋口会員　

齋藤(哲)会員　大木会員　尾花会員　小林会員　須田会員

出欠 出欠 出欠 出欠

1 井上　清 ○ ○ ○ ○ 4 0 4 100.00% 100.00%
2 井上　武 △ ○ Ｍ Ｍ 2 2 4 100.00% 81.46%
3 宇多村　海児 △ △ △ Ｍ 0 1 1 25.00% 44.58%
4 大木　保司 Ｍ ○ Ｍ Ｍ 1 3 4 100.00% 100.00%
5 大塚　崇行 ○ ○ ○ ○ 4 0 4 100.00% 100.00%
6 大塚　信郎 ○ ○ Ｍ ○ 3 1 4 100.00% 100.00%
7 岡澤　清勝 Ｍ △ △ △ 0 1 1 25.00% 90.63%
8 岡野　晴光 ○ ○ ○ △ 3 0 3 75.00% 85.63%
9 尾花　正明 ○ ○ Ｍ Ｍ 2 2 4 100.00% 100.00%
10 加藤　佳孝 Ｍ ○ Ｍ ○ 2 2 4 100.00% 100.00%
11 金澤　勲 △ △ △ Ｍ 0 1 1 25.00% 81.25%
12 川島　紹佑 △ △ △ △ 0 0 0 0.00% 31.88%
13 神田　博一 ○ ○ ○ Ｍ 3 1 4 100.00% 85.63%
14 吉川　公夫 Ｍ ○ ○ ○ 3 1 4 100.00% 94.38%
15 久保田　勲 Ｍ ○ Ｍ Ｍ 1 3 4 100.00% 97.50%
16 古賀　昇 △ ○ △ ○ 2 0 2 50.00% 66.67%
17 小林　邦彦 ○ △ ○ ○ 3 0 3 75.00% 79.38%
18 齋藤　重美 ○ ○ ○ ○ 4 0 4 100.00% 88.75%
19 齋藤　哲雄 Ｍ ○ ○ ○ 3 1 4 100.00% 100.00%
20 斎藤　博重 Ｍ △ ○ ○ 2 1 3 75.00% 91.25%
21 島村　健 ○ ○ ○ ○ 4 0 4 100.00% 100.00%
22 須田　悦正 △ ○ ○ Ｍ 2 1 3 75.00% 70.00%
23 関口　和夫 ○ ○ Ｍ Ｍ 2 2 4 100.00% 95.00%
24 竹内　勝彦 ○ ○ Ｍ Ｍ 2 2 4 100.00% 100.00%
25 武重　秀雄 ○ ○ ○ ○ 4 0 4 100.00% 100.00%
26 富岡　均 △ △ △ ○ 1 0 1 25.00% 27.50%
27 富永　建 Ｍ ○ Ｍ Ｍ 1 3 4 100.00% 90.21%
28 名取　勝 ○ ○ ○ Ｍ 3 1 4 100.00% 85.63%
29 沼尻　克美 ○ △ ○ △ 2 0 2 50.00% 49.38%
30 野瀬　将正 ○ ○ ○ ○ 4 0 4 100.00% 75.83%
31 萩原　修 △ △ △ Ｍ 0 1 1 25.00% 48.96%
32 樋口　雅之 ○ ○ Ｍ ○ 3 1 4 100.00% 75.21%
33 深澤　圭司 △ △ Ｍ Ｍ 0 2 2 50.00% 51.25%
34 藤木　孝男 △ △ △ Ｍ 0 1 1 25.00% 34.17%
35 藤村　作 ○ ○ △ Ｍ 2 1 3 75.00% 78.75%
36 細野　宏道 ○ Ｍ Ｍ Ｍ 1 3 4 100.00% 100.00%
37 宮島　亜矢子 ○ △ ○ ○ 3 0 3 75.00% 62.50%
38 村岡　武仁 ○ ○ Ｍ Ｍ 2 2 4 100.00% 81.88%
39 横山　泰史 ○ Ｍ Ｍ Ｍ 1 3 4 100.00% 87.08%
40 吉野　丈朗 △ △ △ △ 0 0 0 0.00% 27.29%
41 渡邉　清 ○ ○ ○ △ 3 1 4 100.00% 63.96%
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AGEO ROTARY CLUB

幹　事　報　告

委員長報告　そして、オバマ大統領は「友情と同盟関係は揺

るぎなく日本の国民がこの悲劇を乗り越える上で

立場を共にする決意は強まるのみだ」

　アメリカウォールストリート紙では「これだけ

の被害を受けたにも関わらず、この人口1億3千万

人程のこの島の人々の忍耐には目を見張るのもが

ある」そして、ニューヨークタイムズ紙では「日

本人のガマンと言う言葉に注目している」とのこ

とです。

　イギリスBBC放送では「地球最悪の地震が世界

で一番準備され訓練された国を襲った。その力や

政府が試される。犠牲が出たが他の国ではこんな

に正しい行動はとれないだろう。日本人は文化的

に感情を抑制する力がある」というコメントを出

したようであります。

このように世界各国から励ましや称賛の声、また

多くの義援金が送られているようですが、実際に

災害された方々の生活が安定するには、まだまだ

かなりの時間と物資とお金が必要となります。今

回上尾ロータリークラブとして臨時理事会で会か

ら10万円の義援金を送ることを決めさせて頂きま

して、先週皆様から頂きましたお金と共に地区へ

送りました。

　また、上尾西RCでは友好クラブの大船渡RCに

300万円を目標に義援金を集めるという事をお聞

きしておりまして、早速神田パスト会長より義援

金を頂きまして、趣旨にご賛同頂きます方はご協

力をお願い致します。本当に1日も早い災害地の

復興をお祈りいたしまして会長挨拶とさせて頂き

ます。

地区報告　大木保司委員長

　地区からのご報告を

させて頂きます。財団

のVTTの派遣が通常です

と4月でサンディエゴに

向かう予定だったので

すが、地震よる影響で

おそらく中止に近い延期となる予定です。

　また地区補助金の申請が3月31日となっており

ますが、4月15日から受付開始となります。

　先日、岩渕パストガバナーから緊急の招集を受

けました。塩釜のロータリーコーディネータの桑

原茂様から支援要請が来まして岩渕パストガバナ

ーがリーダーとなって災害支援物資を送ることに

なっております。

　直接、現地に足りていないリストが挙がってお

り私が物資担当をする形になりました。　現在、

物資を集めております。上尾の中で藤村病院様か

らおむつをお世話になる予定です。　

　また須田会員からは食料を支援して頂く予定に

なっております。　

　地区では精一杯お手伝いを出来るよう活動をし

ております。ひとまず現時点での地区の報告をさ

せて頂きます。

島村健幹事

◆第5グループのゴルフコンペは中止となりまし

　た。

◆先週、臨時理事会にて今回の地震の義援金を財

　団の積立から10万円出すことが決定致しました

◆4月7日の例会は献血活動を行います。

◆ロータリーレートは1ドル80円です。

結婚・誕生祝い

結婚祝い　富永健会員

　先週の例会日3月17　

日が結婚記念日になり

ます。もう結婚して38

年経ったのかと思って

おります。毎年同じこ

とですけど当時はゼネ

ストがあって友達が式にこられなかった事を思い

出します。女房共々これからも健康でありたいと

思っております。本日、藤木会員と相談して各自

10万円ずつ義援金を出させて頂きます。今後とも

よろしくお願いいたします。

AGEO ROTARY CLUB

卓話

誕生祝い　大塚崇行会長

　昭和42年3月10日生ま

れで44歳になりました

。震災が無ければ3月20

日の荒川シティマラソ

ンに参加する予定でし

た。44歳でこれくらい

のタイムで走れましたよとご報告したかったので

すが、残念ながら出来ない形となりました。

44歳ということでサッカーの三浦知良が同い年で

す。現役でまだ90分間フルに走れる事ができる人

が同級生にいます。年齢に負けないで頑張りたい

と思っております。今年は特別私が会長というと

ても貴重な時間を頂いていると思っております。

この一年忘れられない一年になると思います。こ

れからもどうぞお願いいたします。

社で横浜の火力発電所を見にいきました。施設に

ある煙突は展望台になっていて絶景でした。

　電気の使用量は年々増えていると言われていま

す。我々からみても使い過ぎていると感じるので

はないのでしょうか。

　しかし省エネ家電の登場により実際は少しずつ

ですが電気の使用量は減少傾向になっているそう

です。

　今回の地震で原子力発電所が使えなくなりまし

た。原子力発電は電力供給の3～4割を占めている

そうです。

　今回の震災で被害を受けた原子力発電所を見て

やはり日本には向いていない等の発言もあります

が、やはりもう日本には必要不可欠な物になって

いると思います。やはり事故が起きると「想定外

」というキーワードが出てきますが、逆に考えま

すと全ての事を人間が考えられるのかと思ったり

します。本当に被災された方にはお見舞い申し上

げます。

　先日、PETSを受けてきました。私もロータリ

ーに入って10年以上経つのですがあまりロータリ

ーの事を深くは理解していませんでした。今回は

とても勉強になりました。

　まず、ロータリーの集まり等がございますと会

員増強という言葉が出てきます。非常に重要なロ

ータリアンの仕事の1つですが、会員数はどうい

う風に変わっているのかとグラフでみましたが、

2770地区は1994年が一番会員が多く3933名いた

そうです。2010年では2551名で大幅に減っており

ます。バブル崩壊以降大きく変わってきておりま

す。

　とにかく会員増強をしないと会員がどんどん減

っていく事が目に見えていますのでこれは日本だ

けではなく世界的にも重要な課題だと思いました。

　私がこの上尾ロータリークラブ入った時は60名

ほどいました。今は40名前後の人数になっていま

す。

　私はこのPETSの中で色々と話しましたがクラ

ブによっては60名いたクラブが20名になってしま

ったとか話をしている人もいました。

誕生祝い　齋藤哲雄会員

　昭和34年3月26日が誕

生日で今年52歳になり

ます。気力・体力共に

50歳を超えると衰えて

くるとよく言われます

が、まだまだ多少余力

がございますのでいろんな面でバックアップして

いければと思っております。私は野球が縁でこの

ロータリークラブに入会しました。今度の大宮シ

ティロータリーとの練習試合は中止となってしま

しました。私は野球で培ったチームワークと体力

を使って色んな面で活動したいと思っています。

ありがとうございました。

名取勝副会長

　本日は計画停電があ

るかもしれないという

ことで例会はどうなる

かと思いました。なん

とか開催できる事にな

り本日はPETSのご報告

が出来ると安心しました。去年の12月にうちの会


